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安徽皖维高新材料股份有限公司 

关于 2024 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记

载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和

完整性承担个别及连带责任 

 

一、 说明会类型 

本次投资者说明会以网络互动形式召开，公司针对 2024年半年

度的经营成果及财务指标的具体情况与投资者进行互动交流和沟通，

在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行回答。 

二、 说明会召开的时间、地点 

（一） 会议召开时间：2024 年 8 月 22日上午 09:00-10:00 

（二） 会议召开地点：上证路演中心 

（三） 会议召开方式：上证路演中心网络互动 

三、 参加人员 

出席本次业绩说明会的公司人员：董事、总经理、财务负责人孙

先武先生，董事会秘书史方圆先生，独立董事戴新民先生。 

四、 投资者参加方式 

（一）投资者在 2024 年 8 月 22日(星期四)上午 09:00-10:00，

通过互联网登录上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）在

线参与本次业绩说明会，就所关心的问题与公司参会人员进行了沟通

交流。 

（二）投资者于 2024年 8月 16日(星期五)至 8月 21日(星期三)



 

16:00 前，通过登录上证路演中心网站首页，点击 “提问预征集”

栏目（http://roadshow.sseinfo.com/questionCollection.do），以

及通过公司邮箱“wwgfzqb888@163.com”向公司提问，公司在说明会

上对投资者普遍关注的问题进行了回答。 

五、会议主要内容 

本次业绩说明会的主要内容详见附件。  

关于公司 2024 年半年度业绩说明会的详细情况，投资者也可以

通过上海证券交易所上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com

/）进行查看。感谢各位投资者积极参与本次说明会，公司在此对长

期以来关注和支持公司发展并积极提出意见或建议的投资者表示衷

心的感谢！ 

特此公告。 

                           

安徽皖维高新材料股份有限公司 

                                董   事   会 

                                 2024 年 8 月 23 日 



 

附件：说明会会议内容 

一、互动问答阶段提问及回复情况 

1、请问安徽本部 6 万吨乙烯法特种聚乙烯醇升级改造项目建设

进度如何？PVA 装置是否完全实现醋酸乙烯自供，当前产能利用率

是多少？目前各个基地的 PVA 单吨利润水平大概是多少（相比 Q2 平

均水平）？公司之前将甲酸甲酯水解为醋酸乙烯、甲醇后再循环利

用，这种情况生产单吨 PVA 大概能回收多少吨醋酸乙烯？目前将甲

酸甲酯直接售卖，单吨利润大概什么水平？目前电石法和乙烯法制

作醋酸乙烯亏钱，公司本身在这个环节利润大概什么水平？如果这

个环节亏钱，是否会直接外购醋酸乙烯？ 

答：投资者您好，公司本部年产 6 万吨乙烯法特种聚乙烯醇升

级改造项目已建成投入试运行，目前运营稳定。目前各个基地的 PVA

产品均有利润，报告期该产品毛利率为 20.38%。报告期醋酸甲酯产

品的毛利率为 11.33%，单吨 PVA 生产伴生 1.5 吨的醋酸甲酯。公司

采用较为灵活的生产方式，根据市场情况适时调整产业链上产品的

生产负荷。 

2、年产 20 万吨乙烯法醋酸乙烯和 6 万吨特种聚乙烯醇树脂升

级改造项目已于 2024 年 6 月 26 日全线贯通，并且已正式开工产出

产品，请问该项目对今后公司业绩提升有改善吗？能否详细介绍一

下该项目对公司今后发展的影响？ 

答：您好，年产 6 万吨特种聚乙烯醇树脂升级改造项目的建成

投产对公司来说意义重大，生产的高品质醋酸乙烯及特种聚乙烯醇

树脂产品，可为下游新材料产业发展提供高质、稳定的原材料供应，

有效促进公司高质量转型发展。 

3、截止现在你们的股东人数是多少？ 



 

答：您好，截至 2024 年 8 月 20 日，公司股东人数为 87800 人。 

4、贵公司股价跌破净资产，奔着 3 元去了，请问有考虑进行市

值管理吗？关于目前公司的优势和前景，为何不经常与股民沟通？

公司投入建成不少项目，包括光学膜偏光镜等等，为何现在没有产

生效益？请问今后能产生效益吗？ 

答：感谢您对公司的关注。股票价格的涨跌受多种因素影响，

公司会积极推动项目建设，强化科技创新，加快转型发展步伐，以

优异的经营业绩回馈广大股东。新材料产品的国产替代、产业化进

程及市场推广需要一定的时间，请广大投资者给予企业更多地包容

和耐心。 

5、请问如果公司 pvb 汽车胶片项目明年建成投产了，但集团公

司的 600 万汽车玻璃项目才刚开始建设，届时汽车级 pvb 销售给谁

呢？难道还要等集团公司的汽车玻璃项目建好才能产生效益吗？ 

答：您好，该产品已有意向客户。 

6、听说汽车级 pvb 的主要设备已经到场，安装设备应该很快，

顶多两个月。按常理，两个月以后就能投产。为什么要等到年底？

国企效益怎么那么低？ 

答：您好，目前，公司年产 2 万吨汽车级 PVB 胶片项目的厂房

已建成，主体设备正在安装，预计年底前可以投产并进入试运行阶

段。 

7、请问公司今年下半年是否会比去年下半年好转很多？部分项

目已经贯通投产了，比如光学膜偏光镜项目、年产 20 万吨乙烯法醋

酸乙烯项目和 6 万吨乙烯法特种聚乙烯醇树脂升级改造项目，难道

还不增加业绩吗？难道还会像去年第四季度一样亏损吗？ 



 

答：您好，目前来看经济形势依然严峻，公司全体干部职工将

围绕年度目标任务开展工作，尽最大努力争创佳绩。 

8、既然这么好的公司，为什么最近没有调研机构去你们公司调

研？ 

答：您好，公司投资者关系管理工作正常开展，欢迎广大投资

者与公司进行线上、线下的交流沟通。 

9、公司目前市值 60 多亿，最近几年公司投资的项目都有几十

亿，这样的市值和你们公司匹配吗？公司投资的几十个亿难道都打

水漂了吗？  

答：您好，感谢您的关注。新材料产业发展符合公司战略发展

规划，公司将强化项目管理，加快推进项目的建设进度，力争早日

达产达标，为公司高质量发展提供新动能。 

10、鄂尔多斯市泰盛恒矿业有限责任公司无定河矿井及选煤厂

建设项目早在 2021 年就出公告，公告说 2025 年投产出效益，请问

是真的吗？只想知道哪一年能投产见效益，不想听采矿权、探矿权。 

答：您好，公司会持续跟进项目开展进度，严格履行信息披露

义务。 

11、请问公司单吨醋酸甲酯能水解多少吨醋酸乙烯？ 

答：您好，醋酸甲酯可水解还原醋酸、甲醇，供生产系统循环

使用，而非直接水解为醋酸乙烯。 

 


